

Mi Colegio

Ingresa al Colegio Evangélico mixto Adonai cuando salí de primaria para estudiar mis estudios básicos el primer día de clases obviamente estaba nervioso, mínimo de mis compañeros de la escuela estaría conmigo, en ese año el colegio se había movido de lugar, era un sitio pequeño y éramos alrededor de 25 personas en primero básico, estaba acostumbrado a solo tener un profesor y ahora tenía uno para cada clase, exceptuando los que impartían más de una.

Ese primer año académicamente hablando me fue muy mal, perdí varias clases y tuve que asistir a clases de recuperación, pero conocí a mucha gente y una amistad verdadera que aún persiste, al siguiente año muchos se fueron pero también llegarán nuevos, aún así éramos menos que antes, cambiaron muchos profesores por problemas que surgieron, este año si me fue bien, las instalaciones iban mejorando, hasta una máquina expendedora y la respectiva tienda donde vendían de todo, recuerdo las clases de computación pues nos enseñaron HTML y cosas básicas de edición en Photoshop a finales de ese año cambiaron de nuevo de sitio el colegio, un sitio mucho más grande y con aulas respectivamente más amplias, al ser finales de año solo estuvimos ahí unos pocos meses.

Al siguiente año entró más gente y un nuevo profesor de computación, este año incluso tomaríamos la clase de robótica, sin embargo este año era 2020 apenas pudimos conocer a los nuevos y justo al terminar el primer bimestre surgiría el COVID en Guatemala, obligando a el cese de las clases a nivel nacional, este primer bimestre me había ido muy bien en las materias pero el cambio a clases virtuales y lo confuso que podía ser sumado a lo poco preparado que estaba mentalmente hizo que mis calificaciones cayeran enormemente actualmente el colegio ah cambiado mucho y aunque no esté con mis compañeros sigo adelante estudiando